

XPOS

AKBP Ferio Sano Ginting Sambut Kapolres Binjai Baru

A. Putra - SUMUT.XPOS.CO.ID

Jan 11, 2023 - 11:36



BINJAI - Penyambutan Kapolres Binjai yang baru AKBP Hendrick Situnorang, SH, S.I.K., M.Si bersama Ketua Bhayangkari Cabang Binjai NY. Dame Hendrick Situmorang yang disambut langsung oleh AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H., bersama ibu NY. Jesika Ferio Ginting di pintu gerbang polres Binjai jalan Sultan Hasanuddin No.1 Binjai, Selasa (10/1/2023) pukul 09:00 Wib.

Acara penyambutan Kapolres Binjai tersebut diawali dengan laporan oleh Kabagren Kopol Misrianto, S.Sos, M.H., kemudian pengalungan bunga oleh AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H. bersama ibu yang diiringi dengan tarian adat Melayu sekapur sirih, selanjutnya pejabat baru menerima Jajar Hormat dan

Perang Pora dari personil Polres Binjai.

AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K.,M.H, mengucapkan selamat kepada AKBP Hendrick Situmorang, SH, S.I.K., M.Si beserta keluarga atas dipercaya untuk menjabat sebagai Kapolres Binjai dan juga mengucapkan terima kasih kepada pihak panitia atas terlaksananya rangkaian kegiatan dalam rangka serah terima jabatan Kapolres Binjai.

Selanjutnya Kabag Ops Polres Binjai KOMPOL Polin Benhod Damanik, SH, memaparkan laporan kesatuan tentang situasi wilayah serta situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Binjai.

Kapolres Binjai mengucapkan terima kasih kepada jajaran atas terlaksananya semua rangkaian kegiatan serah terima jabatan Kapolres Binjai, dan juga mengucapkan selamat kepada AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K.,M.H., atas promosi jabatan sebagai Kabagbinops Roops Polda Sumut.

"Dan sebagai Kapolres Baru di kota Binjai mengajak para PJU, Perwira dan personil polres Binjai untuk dapat bekerja sama dalam rangka menciptakan kondusifitas kamtibmas di kota Binjai sesuai dengan motto bapak Kapolda Sumut ; kerja cerdas, kerja cepat dan kerja tuntas untuk mewujudkan polri yang presisi dan dicintai oleh masyarakat," sebutnya.

Pada apel kesatuan sertijab Kapolres Binjai AKBP FERIO SANO GINTING, S.I.K.,M.H., mengucapkan terima kasih atas kebersamaan yang sudah terjalin selama ini dan kebersamaan ini menjadikan polres Binjai tetap solid dalam melaksanakan tugas sebagai pengayom, pelindung dan pelayan masyarakat.

"Mengucapkan selamat kepada AKBP HENDRICK SITUMORANG, SH, S.I.K., M.Si, sebagai Kapolres Binjai dengan harapan agar kedepan polres Binjai semakin jaya dan dicintai oleh masyarakat," terangnya.

AKBP HENDRICK SITUMORANG, SH, S.I.K., M.Si, selalu Kapolres Binjai yang baru memberikan ucapan selamat kepada AKBP FERIO SANO GINTING, S.I.K.,M.H dan juga memberikan ucapan terima kasih terhadap jajaran dan pada akhir sambutannya mohon untuk diterima sebagai pejabat baru di polres Binjai sebagai Kapolres Binjai.

Perwakilan PJU polres Binjai diwakili oleh Waka polres KOMPOL Agung Basuni, SH, S.I.K., M.Si, mohon bimbingan dan arahan dari Kapolres Binjai yang baru demi untuk kebaikan polres Binjai kedepannya sehingga semakin dipercaya dan dicintai oleh masyarakat, dan kepada AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K.,M.H. mengucapkan selamat bertugas di tempat yang baru.

Perwakilan dari tokoh agama yang diwakili oleh Dr. James Padang, STh, mengucapkan selamat kepada AKBP Ferio Sano Ginting atas promosi jabatan yang dipercayakan oleh pimpinan polri dengan harapan agar sukses kedepannya, dan kepada Kapolres Binjai AKBP Hendrick Situmorang, SH, S.I.K., M.Si, mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas di polres binjai, para tokoh agama siap mendukung dalam menciptakan situasi kamtibmas tetap kondusif.

Kapolres Binjai AKBP Hendrick Situmorang, SH, S.I.K., M.Si, yang didampingi ibu ketua Bhayangkari Cabang Binjai NY. Dame Hendrick Situmorang, mengucapkan banyak terima kasih kepada AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K.,M.H., beserta ibu dan juga memberikan apresiasi kepada para tokoh agama dan tokoh masyarakat yang sudah hadir pada acara ramah-tamah dalam rangka serah terima jabatan Kapolres Binjai, dengan besar harapan agar diterima sebagai Kapolres di kota Binjai dan mohon dukungan untuk mewujudkan kekondusifan di kota Binjai.

Kabagbinops Roops Polda Sumut AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K.,M.H., bersama ibu memberikan pesan dan kesan selama menjabat di polres Binjai, dimana ada waktu bertemu dan ada waktu berpisah namun ingatlah bahwa hati kita tetap bersatu, dan mengucapkan terima kasih terhadap jajaran atas kerjasamanya selama ini sehingga kota Binjai tetap aman dan kondusif, dengan besar harapan agar tetap mendukung Kapolres Binjai yang baru di kota Binjai.

Sebagai penutup rangkaian kegiatan AKBP FERIO SANO GINTING, S.I.K., menerima pengalungan bunga dari Kapolres Binjai AKBP HENDRICK SITUMORANG, SH, S.I.K., M.Si dan Pedang Pora yang diakhiri dengan Jajar Hormat oleh personil polres Binjai.

Pada kegiatan acara serah terima jabatan Kapolres Binjai dihadiri oleh Waka Polres KOMPOL Agung Basuni, SH, S.I.K., para Kabag, Kasat, Kapolsek, Perwira Polres Binjai, personil polres Binjai, para Bhayangkari Cabang Binjai dan tokoh agama serta tokoh masyarakat kota Binjai, dan juga dihadiri oleh para media cetak, online maupun tv.